

Endlich wieder Fußball am LMU Klinikum

26.07.2022 - Am Donnerstag, den 21.07.2022, konnte nach drei Jahren Pause aufgrund der Coronapandemie endlich wieder zum LMU Klinikum-Cup angestoßen werden.

Der LMU Klinikum-Cup ist das große Fußballturnier des gesamten Klinikums, das vom Verein der Freunde, Förderer und Alumni am Klinikum und der Medizinischen Fakultät der Universität München e.V. organisiert wird. Teilnehmen können alle medizinischen und nicht-medizinischen Abteilungen und Bereiche des Hauses. Für den Termin am 21. Juli hatten sich insgesamt 16 Teams angemeldet.

Der Tag auf dem Fußballfeld hinter dem Helikopterlandeplatz in der Butenandtstraße war ein voller Erfolg. Neben zahlreichen Zuschauer:innen fieberten auch der Ärztliche Direktor Prof. Markus M. Lerch und der Kaufmännische Direktor Markus Zendler bei den Spielen mit.

Bei perfekten Wetterbedingungen und elektrisierender Stimmung spielten sich die verschiedenen Teams auf zwei parallelen Spielplätzen durch eine Vorrunde mit vier Gruppen und durch eine Viertelfinalrunde, bis sich im Halbfinale noch die Teams der Physiotherapieschule (Stiftung Wadentest), der Logistik, der Klinischen Neuroimmunologie (FC Liquorpool) und des Titelverteidigers, der Anästhesiologie (AS Coma) gegenüberstanden. In einem wahren Herzschlagfinale konnte sich die Physiotherapieschule schließlich mit 1:0 gegen die Klinische Neuroimmunologie durchsetzen und wurden dafür mit dem Großhaderner Wanderpokal belohnt. Nach Abpfiff konnte die Freude bei Spieler:innen und Fans kein Halten mehr. Auch für den Titelverteidiger der Anästhesiologie fand das Turnier mit einem gewonnenen Spiel um Platz 3 (3:1) einen versöhnlichen Abschluss.



Die Rolle des Titelverteidigers darf nun die Physiotherapieschule einnehmen und im kommenden Jahr versuchen, den LMU Klinikum-Cup bei einem hoffentlich wieder großen und sportlich aktiven Teilnehmer:innen am Ende in den Händen zu halten. Der Pokal wird in den kommenden Wochen graviert und in der Vitrine des Vereins der Freunde, Förderer und Alumni am Klinikum in der Besucherstraße des Klinikums Großhadern bis zum nächsten Jahr ausgestellt.

Ein großer Dank geht an alle teilnehmenden Teams und Zuschauer:innen, sowie an alle, die bei Organisation und Durchführung unterstützt haben!

Auszüge aus der Bildergalerie zum LMU Klinikum-Cup 2022:

